
第 3 回運営委員会 議事録 

 

日時：平成 27年 7月 13日（月）19：15~ 

場所：図書室 

参加：先生 2名、 保護者 15名 

 

挨拶 

校長先生 

・短縮日課授業も始まり、先生方は通知表の作成中。 

子供たちはのびのびと明るく活躍している。 

・女子ミニバスケットボール準優勝でした。 

・7月 19日に吹奏楽部のコンクールがあり一生懸命練習中。 

・6月に校内授業研究会あり→6年生の国語「枕草子 随筆を書こう」 

 全クラス参観したが、どのクラスも落ち着いていて一生懸命取り組み、子供たちもいい

作品を紹介し合っていた。 

・大きな事故やけがもなく一学期過ごせた。 

・これから夏休み。交通事故や不審者等心配もあるが引き続き安全に過ごしてほしい。 

・3年 3組担任相澤先生の件 

 8月 24日までお休みの予定でしたが病気回復せず、お休み延長。 

引き続き星村先生が担任。保護者からの要望もあり、3年 3組に文書で通知。 

 

近況報告 

・今日、明日はとても暑いがその前は寒く、あまりどの学年もプール出来ず。 

 着衣泳もおおぞらさんが少し出来ただけで他の学年は実施出来ず。 

 保護者からの要望もあり二学期全学年実施予定。 

・親子演劇鑑賞教室 パントマイム劇団「マイムワンダーランド」 

 日  時：11月 30日（月）午前中 

 場  所：高洲小学校 体育館 

 演  目：「注文の多い料理店」三部構成 

 上演時間：90分×2回公演（三学年ずつ） 

 費  用：児童 1人当たり 550円（保護者分は無料） 

 PTAの方には費用やお花のことなど直近にまたお願いします。 

 

議 事 

 

① 校内部（議事録・配布資料参照） 

校内部活動報告・案件について説明 

・平成 27年 7月 2日（木）第 3回部会開催 

・茶話会出欠状況、議題、様子等報告 

学年ごとにまとめました。（配布資料参照） 



・運動会報告 

 仕切りロープが膝下くらいの高さで張られていたが、着席するのに跨ぐ方がいらして、  

 危険性を感じた。座席数確保のためか、通路が確保されていなかった。 

 →次回案として、通路を確保して、仕切りロープを長く張るのではなく、通路に合わせ    

  てロープを張る、もしくは、開閉できるようにするなど検討が必要。 

 不審者に本当に遭遇したときに、女性では対応できるかどうか？ 

 →可能ならば、本部にすぐ連絡できるような装備をもって巡回したらいいのでは？ 

  女性には荷が重いので新設されたサポーターズの男性の方々にパトロールをしてもら

った方が抑止力が高まるのではないか？協力を求めたい。 

・一学期イベント報告（添付資料：報告書） 

 ユニークなテーマで好評だったので来期につなげたい。 

・二学期イベント進捗状況報告（添付資料：アンケート・お礼のお手紙・参加案内書） 

 10月 20日（火）・10月 26日（月）10：00~12：00で開催予定 

 希望者 55名 

 バスを出す事は可能か？（2日間分）  

 →今からバスを手配できるか校長先生が確認。（校長先生→部長さんへ報告） 

・防災セミナーの報告（添付資料：報告書） 

 6月 13日（土）15：30~18：00  高洲公民館 大集会室で開催 

 報告書（資料参照） 

・ベルマーク係り進捗状況報告 

 インクカートリッジは3社に限定されているので、2学期に詳細についての手紙配布予定。 

 →キャノン・エプソン・ブラザーのみ 

・その他の報告・質問・要望 

 防犯パトロール 7月 11日（土）17：00~18：00  6名参加。次回報告予定。 

 AED講習会 8月 29日（土）開催予定 

 3名参加予定。詳細が分かりましたら連絡お願いします。（湯浅さん→部長さんへ連絡） 

 

 

② 校外部（議事録・配布資料参照） 

校外部活動報告、案件について説明 

・平成 27年 7月 3日（金）第 3回部会開催 

・ポイント立ち 

 5年生のシフト表（10月 9日分）まで作成済。 

 本日（7月 3日）4年生のシフト表作成予定。 

・自転車パトロール 

 6月 11日に 1年生にプレート配布済。 

 6月 30日に追加分 17部を配布、本部に 15部提出済。 

 30部作って残が 0なので、来年度以降の予備は 40部ほどあるとよい。 

 

 



・安全マップ 

 家庭数配布済。 

 小学校前の街路樹が暗いので、街灯をつけてほしいと要望あり。 

 校外部さんと校長先生の両方から市役所へ要望する。 

・PTA名札 

 授業参観・保護者会時に PTA名札の貸し出しを実施。 特に問題なし。 

・来年度のクラスメール運用について 

 7月 3日時点で登録完了していないクラスあり。 

 来年度以降も必要か多数決を実施（必要：12名 不要：7名） 

 結果継続ではあるが、来年度クラスメール開始される前に検討するように申し送り予定 

・その他 

 名札係。5年生の林間学校が 10月に延期になった為、10月 8日の授業参観・保護者会 

 がなくなったが、出なくてはいけないのか？教頭先生に確認する。 

 

 

③ 本部（議事録・配布資料参照） 

・防犯会議（パトロール報告込）、南一支部社教会議、青少年課主催洋上研修 

よみきかせ懇親会報告 

 →担当者が他の会議出席の為、次回報告予定 

・サポーターズから連絡 

 9月 26日（土）~9月 27日（日） 学校に泊まろう 2015 を開催予定 

 暁星の運動会やホッパーズとかぶらない時間に実施 

・高洲中学校区小中連携打ち合せ報告 

 →次回報告予定 

・その他 

 会計セミナー 

 難しいケースや困ったことがあれば力になりますといった内容。 

 口座を 2つにわけて管理した方がスタンダード 

 →これから本部にも相談をあげる 

 放課後異年齢交流促進事業 

 今年初なのでまずは夏休みのみ→いずれは平日も（他校はやっている） 

 各クラス登録が 20名位ずつ集まっている。 

 期日後（7月 14日）は当日登録用紙を持参し、直接図書室にいるスタッフに渡す 

※毎日 3~4人のスタッフがいる 

 図書室だけで足りるのか？ 

 →他の学校で夏休み開催の際、そこまで大人数が集まったことはないので大丈夫ではな

いか？ 

 

 

次回運営委員会 9月 14日（月）19：15~ 


